

Die Bienen auf Kartoffelernte



Am Freitag, 16. September 2022 war die Bienen-Klasse zu Besuch auf dem Kartoffelhof von Bauer Wöstmann und seiner Frau.

Zwischen Informationen zu Anbau, Ernte und Verpackung der Kartoffeln ging es natürlich auf das Feld zur Arbeit.





Zum Schluss hatten die Bienen zwei Treckerschaufeln voller Kartoffeln in Körben gesammelt! Fleißige Bienen eben...



Die Bienen (zwei Kinder fehlen auf den Fotos)

Ein schöner und interessanter Vormittag!

Danke Bauer Wöstmann und seinem Team!!